



El Ayuntamiento lucirá de amarillo por el Día de los Derechos Humanos

R.D.L.

Hoy, 10 de diciembre, se celebra el Día Internacional de los Derechos Humanos. Salamanca se sumará a la conmemoración con la organización de diversos actos.

A las 12 horas, la Facultad de Ciencias Sociales organizará la conferencia "Los Derechos humanos en Europa", impartida por Juan Luis Hernández Mira, secretario de Amnistía Internacional. Por la tarde, Amnistía Internacional ha convocado una concentración a las 19:30 horas en la Plaza Mayor, mientras que el Ayuntamiento iluminará de amarillo la fachada del Consistorio. Asimismo, a las 20 horas la Facultad de Derecho acogerá la lectura de la Carta de Derechos Humanos.